
選挙管理委員会委員長（瀬東一雄君）  
 
 政治や選挙に対する関心を高める施策についてですが、これは選

挙管理委員会としてもなかなか難しい問題と認識しております。  
 政治や選挙への関心が薄れているのは本市に限らず全国的な課題

となっておりますが、選管としても何らかの手を講じていく必要が

あると感じております。その１つとして、若年層の投票率向上を目

指し、昨年度から中学生を対象とした有権者育成事業として出前授

業と模擬投票を実施しており、今後も継続して実施していくことに

より、将来の有権者となる若者の政治や選挙への関心を深めていき

たいと考えております。  
 次に、高齢者への投票環境の整備についてですが、高齢者の方の

投票率が高く、期日前投票をしている方が多数おいでると思います。

今後とも高投票率を維持していくためにも投票の利便性等について、

他の自治体での状況等も研究してまいりたいと思っております。  


